

Nº 702 Madrid, 22 de julio de 2014

IGLESIA EN MADRID

CAMINO DE SANTIAGO: ¡UN CAMINO PARA LA PEREGRINACIÓN CRISTIANA! ..	PÁG. 2
NOTA DEL ARZOBISPADO SOBRE EL TRASLADO DE LA CAPILLA DE LA FACULTAD DE GEOGRAFÍA E HISTORIA	PÁG. 3
DECRETO DEL CARDENAL ARZOBISPO DE MADRID ACERCA DEL CATECISMO ‘TESTIGOS DEL SEÑOR’	PÁG. 3
SOLEMNE NOVENA EN HONOR A LA VIRGEN DE LA PALOMA	PÁG. 4
ALAMEDA DEL VALLE CELEBRA LA FIESTA DE SAN JOAQUÍN Y SANTA ANA	PÁG. 5
FESTIVIDAD LITÚRGICA DE SAN IGNACIO DE LOYOLA EN TORRELODONES	PÁG. 5
LA REAL ESCLAVITUD DE SANTA MARÍA LA REAL DE LA ALMUDENA CELEBRA SU FIESTA ANUAL EN LA CATEDRAL	PÁG. 6
TRASLADO DE LOS RESTOS DE LA MADRE MARÍA ANA ALBERDI ECHEZARRETA A LA CAPILLA DEL MONASTERIO DE LA LATINA	PÁG. 6
EUCARISTÍA EN RITO HISPANO-MOZÁRABE EN SAN PASCUAL	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

ENCUENTRO NACIONAL DE LOS DELEGADOS DE LA PASTORAL DEL SORDO	PÁG. 7
XXIV JORNADAS PARA DELEGADOS EPISCOPALES Y DIRECTORES DE SECRETARIADOS DE RELACIONES INTERCONFESIONALES	PÁG. 7
PAPA EN EL ÁNGELUS: IMITEMOS LA PACIENCIA DE DIOS	PÁG. 7
LLAMAMIENTO POR LAS COMUNIDADES CRISTIANAS DE ORIENTE MEDIO	PÁG. 7

AGENDA

XVI CONGRESO CATÓLICOS Y VIDA PÚBLICA (Y II)	PÁG. 8
---	---------------

CAMINO DE SANTIAGO: ¡UN CAMINO PARA LA PEREGRINACIÓN CRISTIANA!

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-1).-En su intervención en el informativo diocesano de Cope, el Cardenal Arzobispo de Madrid, Antonio M^a Rouco Varela, habló este domingo del Camino de Santiago, recordando que el próximo viernes, 25 de julio, “volvemos a celebrar la Solemnidad del Apóstol Santiago: ¡una gran Fiesta de la Iglesia en España y una Fiesta de España!”. “El Sepulcro del ‘Señor Santiago’”, dijo, “ha atraído a millones de peregrinos desde todos los rincones de Europa, primero, y, de todo el mundo, ahora en nuestro tiempo, como el lugar donde se toca y se palpa el primer testimonio apostólico de la fe regado por la sangre del martirio. ¡Santiago fue el primero entre los Apóstoles que derramó su sangre por el Señor! La suprema forma de dar testimonio por Jesucristo es la que se rubrica con la prueba del amor evangélicamente más grande: la del ‘que da la vida por sus amigos’, como Jesús”, aseguró.

“Fue quizás por ello, apuntó, por su singularidad martirial, que el culto a Santiago Apóstol, primer evangelizador de la antigua ‘Hispania’, surgiese con tanto vigor espiritual y tanto esplendor eclesial en los siglos finales del primer milenio del cristianismo y se desarrollase con un sentido religioso y penitencial espiritualmente tan renovador en los reinos hispánicos, que se sobreponían a la invasión musulmana con un empuje ya imparable en el inicio del segundo milenio de la historia cristiana”. “La España nueva que iba naciendo en la peregrinación a Santiago, y bajo su Patronazgo, sería la que buscaba encontrarse de nuevo a sí misma en el sí de la fe a Jesucristo; sí, convertido en luz para su camino de futuro, en verdad para sus proyectos personales, culturales y políticos y en vida auténtica renacida y alimentada en la vuelta al amor de Jesucristo: al ‘Amor de los Amores’”, señaló.

En este sentido, se preguntó si “influyó esa aureola de ser el primer Apóstol Mártir, además en el fenómeno de la extensión a Europa de la peregrinación al lugar de su sepultura, que se produce casi simultáneamente a su hallazgo y culto en las tierras de la primera España medieval”. “San Juan Pablo II, respondió, en su primera e inolvidable visita apostólica a España, que culminó en Santiago de Compostela, afirmaba que Europa ‘nace peregrinando’ al sepulcro del primer Apóstol mártir del Evangelio”. Así, “Santiago va a ser desde el arranque del siglo IX y hasta hoy el lugar privilegiado por una providencia especial del Señor para el encuentro de tantos y tantos peregrinos de la fe con Jesucristo, ‘Camino, Verdad y Vida’, en la comunión de la Iglesia”.

En este sentido, hizo alusión a la IV Jornada Mundial de la Juventud, celebrada en Santiago en la tercera semana de agosto de 1989. “Se trataba de una nueva generación de jóvenes de la Iglesia” en “un momento histórico singular para la Iglesia y el mundo necesitado de una urgente y profunda Evangelización”. Y es que, a su juicio, “la Iglesia necesitaba jóvenes que no se arredrasen ante el desafío de las nuevas formas de una cultura sin Dios, fascinantes y halagadoras, si quería responder fielmente a las nuevas llamadas de su Señor puestas tan nítidamente de manifiesto en ‘los signos de los tiempos’”.

El Papa les invitó, “con acentos de un ardiente amor a Jesucristo, a que se dispusieran a ‘servir’ a sus amigos y compañeros jóvenes de todo el mundo; pero no con ‘el espíritu del mundo’ sino con el Espíritu de Cristo, como servidores de su Reino, dejando que Cristo reinase en sus corazones ‘por el camino que conduce a la condición de hombre perfecto’. ‘¡No tengáis miedo a ser santos!’ les gritó”.

Indicó que este sábado, 26 de julio, “un numeroso grupo de jóvenes de nuestra Archidiócesis iniciarán una nueva peregrinación a Santiago de Compostela” acompañados de sacerdotes, de los Obispos Auxiliares y de su Arzobispo, “para conmemorar el 25 aniversario de la IV Jornada Mundial de la Juventud: de aquella Jornada que marcaría tan decisivamente, con la honda huella espiritual y apostólica de la peregrinación jacobea, el curso ulterior de las Jornadas Mundiales de la Juventud hasta la XXVI de Madrid de agosto del 2011 y la última de Rio de Janeiro de julio del 2013”.

Para el Cardenal, en aquella JMJ de hace XXV años “la pastoral juvenil de nuestra Iglesia Diocesana, dispuesta a afrontar el apasionante reto de la evangelización de la juventud madrileña, lograba un impulso apostólico nuevo. La palabra ‘misión’ ya no nos abandonaría nunca en las décadas siguientes al plantearnos el compromiso apostólico de nuestros jóvenes católicos de Madrid de cara ‘al servicio’ que necesitaban de ellos los demás jóvenes, las familias y la sociedad ma-

drileña. Ese espíritu apostólico, profundamente misionero, animó toda la gran y bella empresa de nuestra Jornada Mundial de la Juventud”, así como “los dos años siguientes de Misión-Madrid”.

“Para que ese aliento espiritual, enraizado en la mejor historia cristiana de Madrid y de España, no nos falte nunca, nos aprestamos a peregrinar a Santiago con nuestros jóvenes, evocando esa apasionante historia de la pastoral juvenil madrileña que hemos vivido desde aquel memorable e inolvidable agosto de 1989, refrescando nuestra alma con la gracia nueva del Espíritu Santo y haciendo nuestras las palabras cálidas y apremiantes de nuestro Santo Padre Francisco que nos invita a *‘la transformación misionera de la Iglesia’*”.

Concluyó pidiendo a la Virgen de la Almudena “que nos acompañe con esa finura de amor maternal, tan inimitablemente suya, en la peregrinación a Santiago, 25 años después de que jóvenes madrileños -muchos de ellos, hoy, sacerdotes, religiosos, padres de familia...- hubiesen acudido a la llamada de San Juan Pablo II con un generoso y cristiano entusiasmo, que aún perdura en la vida de la Iglesia Diocesana, a fin de que siga fructificando entre los jóvenes del actual Madrid con un renovado y apasionado seguimiento de Jesucristo: *‘Camino, Verdad y Vida’*”.

NOTA DEL ARZOBISPADO SOBRE EL TRASLADO DE LA CAPILLA DE LA FACULTAD DE GEOGRAFÍA E HISTORIA

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-2).- Publicamos a continuación el texto íntegro de la Nota de Prensa del Arzobispado de Madrid sobre el traslado de la Capilla de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad Complutense:

1. Aunque no se ha llegado al deseado acuerdo sobre el traslado de la capilla, el Arzobispado ha aceptado una de las propuestas ofrecidas por el Decano de la Facultad de Geografía e Historia como nueva ubicación de la capilla (aula B 23B).
2. Procederá en breve a la desacralización del espacio, requiriendo del decanato un certificado por escrito de la cesión del nuevo espacio para el uso sagrado.
3. Pide se acondicione este nuevo espacio para el nuevo uso, de manera que se pueda hacer simultáneamente el traspaso de un lugar a otro de los vasos y ornamentos sagrados, así como de los demás utensilios propios de la capilla y de la sacristía.
4. Agradece el comportamiento y las oraciones de tantos universitarios directamente afectados por este asunto, especialmente alumnos, profesores y personal de administración y servicios, que en estos días han dado ejemplo de amor a la Iglesia y de buen testimonio cristiano. Agradece también a toda la comunidad de creyentes las oraciones ofrecidas para que llegásemos a un entendimiento justo.

DECRETO DEL CARDENAL ARZOBISPO DE MADRID ACERCA DEL CATECISMO ‘TESTIGOS DEL SEÑOR’

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-3).- Publicamos a continuación el texto íntegro del Decreto del Cardenal Arzobispo de Madrid, Antonio M^a Rouco Varela, acerca del Catecismo *“Testigos del Señor”*:

La Conferencia Episcopal Española, habiendo obtenido la aprobación de la Sede Apostólica con fecha 15 de noviembre de 2013, ha editado el Catecismo *“Testigos del Señor”*, como segundo catecismo para la iniciación cristiana, prosiguiendo así la tarea de renovación de los catecismos locales alentada por el Catecismo de la Iglesia Católica, en fidelidad al depósito de la fe recibida y teniendo en cuenta las nuevas situaciones en las que se realiza la transmisión de la fe en España.

En la Archidiócesis de Madrid el Tercer Sínodo Diocesano dedicó una atención preferente a la formación cristiana fundamental y a la catequesis, a la luz de la experiencia vivida en nuestra Iglesia particular en este ámbito y la necesidad de impulsar una vigorosa pastoral evangelizadora, que

asuma entre sus prioridades la iniciación cristiana. Las Constituciones Sinodales 111-133 y los art. 38-59 del Decreto General para su aplicación constituyen el fruto de ese trabajo y la norma a seguir en la acción catequética en la Iglesia diocesana.

Por todo ello, en conformidad con el can. 775 & 1 del Código de Derecho Canónico y con las disposiciones sinodales diocesanas (Constitución Sinodal 120; Decreto General, art. 45)

ESTABLEZCO

Primero. El Catecismo de la Conferencia Episcopal Española “Testigos del Señor” es el catecismo oficial para la segunda etapa de la iniciación cristiana en la archidiócesis de Madrid. Por tanto, todas las parroquias e instituciones deben utilizarlo en la catequesis y en la formación de los catequistas.

Segundo. Los materiales catequéticos elaborados por la Delegación Diocesana de Catequesis son los textos complementarios oficiales para la catequesis en la segunda etapa de la iniciación cristiana y para la formación de catequistas en la archidiócesis de Madrid, y como tales deben ser también utilizados en todas las parroquias e instituciones de la archidiócesis.

Confiamos en que la utilización de este Catecismo y de los materiales diocesanos de apoyo para la catequesis conduzca a la confesión de fe en Jesucristo, nuestro Señor y Salvador, en la comunión de la Iglesia, a quienes se encuentran en la segunda etapa de la iniciación cristiana en la archidiócesis de Madrid, y fortalezca la fe de cuantos les acompañan en este camino.

SOLEMNE NOVENA EN HONOR A LA VIRGEN DE LA PALOMA

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-4).- Un año más, la parroquia de la Paloma y San Pedro el Real (c/Toledo, 98) se prepara para la celebración de la solemnidad de su Patrona, la Virgen de la Paloma. Y lo hará con una Novena en su honor, que se desarrollará del **6 al 15 de agosto**. Organizada por la Real Congregación de la Paloma, será predicada por el P. Wilson Inset Lopis. Cada día, a las **19,00 horas** dará comienzo con el rezo del Santo Rosario, seguido de la predicación y la Eucaristía.

El día 11 de agosto, durante la Misa se realizará un acto en honor a los bomberos. En el mismo, el Maestro Alonso recitará una poesía. Al día siguiente, **12 de agosto**, durante la Eucaristía, habrá un acto en honor a los grupos castizos. El Maestro Alonso recitará una poesía y la agrupación Los Chisperos de la Arganzuela realizará bailes típicos y cuadros de la verbena de La Paloma en el patio de la parroquia al concluir la celebración.

Durante la Misa del **13 de agosto** se impondrán las medallas de la Congregación a los nuevos congregantes. Al día siguiente, **14 de agosto**, a las **21,00 horas**, comenzará la ofrenda floral en honor a la Virgen. Durante este acto, el Concejal Presidente de Centro, D. David Erguido, hará la ofrenda en representación del Ayuntamiento.

Asunción de Nuestra Señora

En la solemnidad de la Asunción de Nuestra Señora, el **15 de agosto**, se celebrarán Eucaristías en la parroquia en horario de **7, 8, 9, 10, 11 y 12 horas**. Además, a las **10,30 horas** el capellán de la Plaza de Toros celebrará una Misa en el coso de la Plaza de las Ventas, en honor a la Patrona de los Toreros. A la misma asistirán miembros de la Congregación de la Paloma.

La Misa solemne, en la Parroquia, dará comienzo a las **13,00 horas**, y estará presidida por Mons. Juan Antonio Martínez Camino, SJ, Obispo auxiliar de Madrid. A esta Eucaristía está prevista la asistencia de la Alcaldesa de la ciudad acompañada por miembros de la Corporación Municipal, miembros de la Hermandad de Nuestra Señora la Virgen de la Paloma, del Cuerpo de Bomberos, y la Junta directiva y congregantes de Nuestra Señora la Virgen de la Paloma, así como miembros de otras Congregaciones y Hermandades invitadas.

A su término, se procederá al descenso del cuadro de la Virgen de la Paloma, por los bomberos, para iniciar la veneración popular a la Virgen, que se prolongará hasta las **18,30 horas**. A las **19,00**

horas se rezará el Santo Rosario, y a las **20,00 horas** dará comienzo la procesión con el cuadro con la imagen de la Virgen de la Paloma, siguiendo su recorrido habitual por las calles del barrio.

Veneración del cuadro de la Virgen

Como es costumbre, el cuadro con la imagen de la Virgen de la Paloma será bajado del altar por miembros del Cuerpo de Bomberos, siendo venerado en primer lugar por el Obispo celebrante y el párroco del templo, a continuación por los sacerdotes concelebrantes, miembros de la Corporación Municipal, representantes de la Comunidad de Madrid, Damas de los Bomberos, Cuerpo de Bomberos, Junta Directiva de la Congregación y fieles en general.

Este año, el cuadro será bajado por el Sargento del Cuerpo D. Vicente Soler, que cuenta en su haber con más de 30 años de servicio profesional, con participación en los siniestros de más repercusión vividos en la ciudad de Madrid.

Paloma de Bronce

La Hermandad de Bomberos de la Virgen de la Paloma de Madrid ha considerado que este año debía distinguirse con la Paloma de Bronce de La Virgen de la Paloma, por su destacada trayectoria profesional así como por su intervención indispensable en siniestros relevantes de nuestra ciudad, acaecidos durante el año 2013, a las siguientes personalidades:

. **D. Fernando Martín Sánchez**, Jefe de Grupo del Cuerpo, miembro de la Hermandad desde hace más de 20 años, jubilado en 2014.

. **D. Ángel de la Cruz Morán**, bombero conductor, miembro de la Hermandad desde hace 15 años. Este galardón, concedido a título póstumo, será recogido por su hijo, D. Carlos de la Cruz.

. **Asociación de vecinos de Angrois**, por la valentía, determinación y grandes dosis de humanidad manifestadas, que van más allá del propio deber exigido, durante el salvamento de las víctimas del terrible accidente ferroviario del 24 de julio de 2013. Recoge la Paloma el Presidente de la Asociación, D. Xosé Anxo Puga Nova.

La entrega de estas menciones se hará el día 15 de agosto en los salones parroquiales, de manos de la Sra. Alcaldesa de Madrid, Dña. Ana Botella.

ALAMEDA DEL VALLE CELEBRA LA FIESTA DE SAN JOAQUÍN Y SANTA ANA

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-5).- El próximo sábado, **26 de julio**, se celebrará una Eucaristía en la ermita de Santa Ana, en la localidad madrileña de Alameda del Valle, con motivo de la festividad litúrgica de sus santos patronos, San Joaquín y Santa Ana.

La jornada comenzará a las **11,30 horas** con la procesión de la imagen de Santa Ana, una talla románica del siglo XI-XII que será llevada desde la Parroquia de Santa Marina Virgen y Mártir (Pza. de la Iglesia, 1) a la Ermita de Santa Ana. A su llegada al templo, prevista para las **13,00 horas**, el párroco, Pablo López, presidirá una solemne Eucaristía.

Como es tradicional en esta fiesta, a las 16,00 horas se procederá a la subasta de las andas. Y a las 18,30 horas se realizará la bajada de la imagen de Santa Ana desde la Ermita hasta la Parroquia de Santa Marina Virgen y Mártir.

Además, el pasado viernes, **18 de julio**, la Parroquia celebró la festividad litúrgica de su Patrona, Santa Marina, con una Misa solemne, a las **12,00 horas**, seguida de Procesión.

FESTIVIDAD LITÚRGICA DE SAN IGNACIO DE LOYOLA EN TORRELODONES

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-6).- La Parroquia San Ignacio de Loyola, de Torrelorones, celebrará con gran solemnidad la festividad litúrgica de su santo Patrono el próximo **31 de julio**, jueves.

La solemne Misa concelebrada dará comienzo a las **20,30 horas**. Presidida y predicada por el sacerdote Alfonso Simón, Delegado Episcopal de Alfa y Omega, durante la misma cantará el Coro Polifónico San Ignacio, que entre otras piezas entonará el himno al santo.

A la Misa está prevista la asistencia de miembros de la Corporación Municipal y numerosos feligreses. Además durante la celebración se incensará la imagen del santo. Al concluir la Eucaristía, todos los asistentes podrán disfrutar de un ágape en el cruceiro de la Parroquia.

A pesar de estar dedicada a San Ignacio de Loyola, la Parroquia celebra con gran solemnidad la festividad litúrgica de su Patrona la Virgen del Carmen, el 16 de julio, con Romería y procesión con la imagen de la Virgen. Este año, la Misa solemne estuvo presidida y predicada por Javier Prades, Rector de la Universidad Eclesiástica San Dámaso.

LA REAL ESCLAVITUD DE SANTA MARÍA LA REAL DE LA ALMUDENA CELEBRA SU FIESTA ANUAL EN LA CATEDRAL

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-7).- El próximo **8 de septiembre**, festividad de la Natividad de Nuestra Señora, la Real Esclavitud de Santa María la Real de la Almudena celebrará su fiesta anual.

La celebración dará comienzo a las **19,00 horas** en la Catedral de la Almudena. Al final del acto se impondrán las medallas y se hará entrega de los títulos de congregantes de Honor a diversas personas e instituciones que se distinguen por su amor y servicio a la Patrona de Madrid. Este año han confirmado su presencia y recibirán la Medalla de Esclavos de Honor de la Virgen D. José I. Echevarría, Presidente de la Asamblea de Madrid; D. José María Álvarez del Manzano, que fuera Alcalde de Madrid, el Regimiento Inmemorial del Rey nº 1, entre otras personalidades.

Más de cien Congregaciones establecidas en la diócesis participarán en este acto litúrgico que se celebra desde el año 1640, año en el que se fundó la Real esclavitud.

TRASLADO DE LOS RESTOS DE LA MADRE MARÍA ANA ALBERDI ECHEZARRETA A LA CAPILLA DEL MONASTERIO DE LA LATINA

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-8).- El pasado miércoles, 16 de julio, se celebró en el Monasterio de las Monjas Concepcionistas, de La Latina, la ceremonia del traslado de los restos de la Madre María Ana Alberdi Echezarreta, que se encontraban en el cementerio de dicho Monasterio, hasta la Capilla del mismo. Este acto es un proceso habitual en el desarrollo de las Causas de Beatificación y Canonización cuyo objetivo es acercar, en este caso a la Madre María Ana, a la devoción de los fieles con un culto privado, mientras dure el proceso de Beatificación. En estos momentos, la Causa se encuentra en Roma.

Enmarcado en una Liturgia de la Palabra, el acto estuvo presidido por el sacerdote Don José Bosom, Delegado Episcopal para esta ceremonia. Estuvo acompañado por el Promotor de Justicia de la Causa, D. Sergio Hernández, y el Párroco de la Colegiata de San Isidro, D. Ángel Luis Miralles, así como el Perito Médico, D. Vicente Corbatón. También asistieron numerosos Padres Franciscanos. Al finalizar el mismo, los restos de la Madre fueron depositados en un nicho ubicado en una nave lateral de la Capilla del templo, colocándose una placa identificativa.

EUCARISTÍA EN RITO HISPANO-MOZÁRABE EN LA IGLESIA DE SAN PASCUAL

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-9).- La Iglesia del Monasterio de la Inmaculada y San Pascual, de las monjas Clarisas (Paseo de Recoletos, 11-junto a Cibeles) acoge todos los martes, durante este curso pastoral, la celebración de una Misa en rito Hispano-Mozárabe. Esta Eucaristía, que da comienzo a las **19,00 horas**, está presidida por el Rector de la Iglesia de San Pascual y Capellán de las Hermanas Clarisas, Manuel González.

Durante el mes de agosto habrá un breve paréntesis vacacional en la celebración de esta Eucaristía, que se reanudará el martes **16 de septiembre**, a la misma hora.

ENCUENTRO NACIONAL DE LOS DELEGADOS DE PASTORAL DEL SORDO

Madrid. SIC, 22-07-2014 (702-10).- El Seminario Conciliar de Barcelona acoge del 24 al 28 de julio el XXIV Encuentro Nacional de Pastoral del Sordo. "Vivir el Evangelio con alegría (*Evangelii gaudium*)" es el reclamo con que se presenta esta nueva reunión y que organiza la Comisión Episcopal de Pastoral.

Su presidente, Mons. Sebastià Taltavull, Obispo auxiliar de Barcelona, ejerce como conferenciante el sábado día 26 de julio con la ponencia "Vivir el Evangelio con alegría".

La Pastoral del Sordo quiere ofrecer a las Iglesias locales y particulares los instrumentos para empezar a trabajar "para y con" las personas sordas, cuidar y difundir con particular empeño la "formación de formadores", en primer lugar de los futuros presbíteros, del personal religioso y de todos los agentes de pastoral.

Dentro de la Conferencia Episcopal, el Obispo de Huelva, Mons. José Vilaplana Blasco, como responsable del Departamento de Pastoral del Sordo.

PAPA EN EL ÁNGELUS: ÍMITEMOS LA PACIENCIA DE DIOS

Ciudad del Vaticano. VIS, 20-07-2014 (702-12).- Este domingo, antes del rezo del Ángelus, el Papa explicó la parábola del trigo y la cizaña, señalando que "la buena semilla y la cizaña nos hablan del problema del mal en el mundo y ponen de relieve la paciencia de Dios". "Esta parábola tiene una doble enseñanza. En primer lugar dice que el mal que hay en el mundo no proviene de Dios, sino de su enemigo, el Maligno. Este enemigo es astuto: ha plantado el mal entre el bien, porque así es imposible para los hombres separarlos netamente; pero Dios, al final, podrá hacerlo... y luego habla de la contraposición de la impaciencia de los siervos con la paciente espera del propietario del campo, que representa a Dios". Recordó las muchas veces en las que nosotros, rápidamente y con prisa juzgamos, clasificamos, ponemos en un lado a los buenos y en otro a los malos, y destacó que Dios sabe esperar.

"El comportamiento del dueño se funda en la esperanza de que el mal no tiene ni la primera ni la última palabra. Y es gracias a esta paciente esperanza de Dios que la misma cizaña, al final, puede convertirse en buena semilla. Pero atención: la paciencia evangélica no es ser indiferente al mal. No se puede confundir el mal y el bien. Ante la cizaña presente en el mundo el discípulo del Señor está llamado a imitar la paciencia de Dios, alimentar la esperanza con el apoyo de una incontrolable confianza en la victoria final del bien, que es Dios. Al final, el mal será retirado y eliminado: en el momento de la cosecha, del juicio". Concluyó invitando a rezar a la Virgen "para que nos ayude a crecer en la paciencia, en la esperanza y en la misericordia".

XXIV JORNADAS PARA DELEGADOS EPISCOPALES Y DIRECTORES DE SECRETARIADOS DE RELACIONES INTERCONFESIONALES

Madrid. Infomadrid, 22-07-2014 (702-11).- La realidad de las sectas y la nueva religiosidad en España" es el tema que se abordará en las XXIV Jornadas para Delegados Episcopales y Directores de Secretariados de Relaciones Interconfesionales organizadas por la Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales, y que se desarrollarán del 13 al 15 de octubre en Madrid.

Serán inauguradas el lunes 13 de octubre por Mons. Javier Martínez, Arzobispo de Granada y Presidente de la Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales, acompañado por Manuel Barrios, sacerdote diocesano de Madrid y Director del Secretariado de dicha Comisión.

A continuación, Julio de la Vega-Hazas Ramírez, Doctor en Teología Moral, impartirá la ponencia "Secta': un término complicado y manipulado". La siguiente disertación girará en torno al "Mapa del fenómeno sectario y de la nueva religiosidad en España", y correrá a cargo de Luis Santamaría del Río, sacerdote diocesano de Zamora y Consultor para las Sectas de la Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales. Santamaría del Río será el encargado, además, de la conferencia que abrirá las actividades del martes 14 de octubre, en esta ocasión explicando "El Magisterio de la Iglesia sobre las sectas y la Nueva Era". "El fenómeno del Pentecostalismo, sus raíces y su implantación en España" es el tema que se abordará en la siguiente ponencia, que correrá a cargo de Miguel Pastorino, Docente de Ciencias de la Religión en la Universidad Católica del Uruguay. Durante las jornadas habrá intercambio de experiencias sobre sectas, proyección de películas relacionadas con el fenómeno sectario, y mesa redonda de experiencias en España e Iberoamérica con miembros de la RIES entre otras actividades.

Información: Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales.

Tel. 91 343 97 01.

Email: interconfesional@conferenciaepiscopal.es

LLAMAMIENTO POR LAS COMUNIDADES CRISTIANAS DE ORIENTE MEDIO

Ciudad del Vaticano. VIS, 20-07-2014 (702-13).- "He recibido con preocupación las noticias procedentes de las comunidades cristianas en Mosul (Iraq) y en otras partes de Oriente Medio, donde éstas, desde el inicio del cristianismo, han vivido con sus conciudadanos, aportando una contribución significativa al bien de la sociedad. -dijo el Papa después del rezo del Ángelus- Hoy son perseguidos. ¡Nuestros hermanos son perseguidos, se les manda fuera, deben dejar sus casas sin tener la posibilidad de llevarse nada! Aseguro a estas familias y a estas personas mi cercanía y mi oración constante. ¡Queridos hermanos y hermanas tan perseguidos, yo sé cuánto sufrís, sé que os han despojados de todo. Estoy con vosotros en la fe en Aquel que venció al mal!!!".

A continuación invitó a todo el mundo a recordar por estas comunidades cristianas. "Os exhorto, además a perseverar en la oración por las persistentes situaciones de tensión y de conflicto en diversas zonas del mundo, especialmente en Oriente Medio y Ucrania. ¡Que el Dios de la paz suscite en todos un auténtico deseo de diálogo y de reconciliación. La violencia no se vence con la violencia. ¡La violencia se vence con la paz! Recemos en silencio pidiendo la paz. Todos en silencio. ¡María reina de la paz, reza por nosotros!".

XVI CONGRESO CATÓLICOS Y VIDA PÚBLICA**LA FAMILIA SIEMPRE: DESAFÍOS Y ESPERANZA****14, 15 y 16 de noviembre****· Sábado, 15 de noviembre**

- 9,00 horas: **Santa Misa** en la Capilla del Campus de Montepríncipe
- 10,00 horas: **“Familia y sociedad. Dimensión pública de la familia”**
 Preside: Dña. **Isabel Tocino Biscarolasaga**, Doctora en Derecho. Ministra de Medio Ambiente (1996-2000). Consejera de Estado
 Ponente: Dña. **Ludovine Dutheil de la Rochère**, Presidenta de “La Manif pour tous”
- 12,00 horas: Mesas Redondas: **“El debate sobre la familia en la esfera internacional”**
 Preside: D. **Ángel Pintado Barbanoj**, Senador
“Políticas familiares”
 Preside: D. **Raimundo Bassols**, Embajador de España
“Familia y educación en libertad”
 Preside: D. **Alfredo Mayorga Manrique**, Periodista
- 16,00 horas: Proyección vídeo CEUmedia: **“Sínodo de la familia”**
- 16,30 horas: Debate Joven: **“La familia a examen”**
- 18,15 horas: Mesas Redondas: **“El renacimiento demográfico. La familia como fuente de vida”**
 Preside: D. **Fernando Cortázar Rotaeche**, Schoenstatt
“Familia y solidaridad intergeneracional”
 Preside: D. **Paulino Castells**, Neurólogo y psiquiatra
“Mesa Jóvenes: el futuro de la familia”
 Preside: D. **Álvaro de la Torre**, Profesor de Periodismo
- 20,30 horas: Acto cultural: **“Música para todos, Quinteto Spes”**

· Domingo, 16 de noviembre

- 10,00 horas: **Llegada a la Capilla del Campus de Montepríncipe**
- 10,30 horas: **Santa Misa**
- 12,30 horas: **“La familia, solución”**
 Preside: D. **Carlos Romero Caramelo**, Presidente de la Asociación Católica de Propagandistas y de la Fundación Universitaria San Pablo CEU
- 13,45 horas: **Acto de clausura**

Lugar:

Universidad CEU San Pablo - Campus Montepríncipe
 Urb. Montepríncipe
 28668 Boadilla del Monte (Madrid)

Información e inscripciones:

Fundación Universitaria San Pablo CEU
 Congreso Católicos y Vida Pública
 C/ Tuñor 35, 5ª Planta - 28008 Madrid
 Tel. 91 514 05 80 // Fax: 91 514 04 32 // E-mail: congreso.catolicos@ceu.es